

児童館 こどものひろば



幼児教室 「リトミック」

西児童館では、6月15日の幼児教室で今年度1回目の「こどもリトミック」の指導がありました。講師の加藤玲子先生をお招きして年3回の予定で毎年行われています。



「幼児教室リトミック」の様子

幼児期は人格の形成上最も大切でデリケートな時期です。この時期の子どもたちはみんな体の中に弾む心とリズムを持っています。人格形成の基礎の段階

で、幼児の集中力と、そのエネルギーを十分に引き出そうと考えられたのが、「こどものためのリトミック」です。3歳までの乳幼児は模倣期にあり、何でも真似をして育ちます。親や、まわりの人が豊かに表現してあげることがもっとも大切なことなのです。友達やお母さんと楽しく遊びながら、豊かな人格形成に大いに役立つきっかけになることでしょう。



キャッチゲーム

南児童館では、6月21日にキャッチゲームを行いました。始めに、新聞紙でボールを作り、発泡スチロールのどんぶりにゴムをつけます。ゲームの道具ができました。

ボールをどんぶりの中に入れて、上に投げどんぶりでキャッチし、これを何回できるか競うゲームです。何回か練習をしました。さあ本番、なかなか上手にキャッチできない子、こつをつかみ上手にキャッチできた子、みんな楽しそうに参加していました。



「キャッチゲーム」の様子

8月の行事予定

●西児童館	☎(84)2321
輪投げ大会	3日(金)
豆つかみに挑戦	6日(月)
クラフト遊び	10日(金)
夏休み工作	22日(水)
絵本の読み聞かせ	29日(水)
●南児童館	☎(84)3456
お楽しみ会	3日(金)
リサイクル「さき布で遊ぼう」	8日(水)
エアホッケー大会	23日(木)
ストラックアウト	29日(水)
●お知らせ	
臨時休館します	
8月13日・14日(火)	南児童館
8月15日・16日(木)	西児童館

学校コーナー

新たな一歩を

五霞西小学校

7月17日に音読集会を行いました。

五霞西小学校では、学力の基礎を養うことと、直接体験の少なさを補うために読書活動の充実を努めています。その一つが「朝の読書」です。一昨年は週に2日、昨年は毎朝実施しました。さらに、読書の発展として、各学年の音読・朗読の発表を児童朝会で実施することにしました。昨年は、音読や群読に適した教材を取り上げて実施しました。ところが、授業時間との関係で十分な練習時間がとれない等の課題が残りました。

そこで、今年は教科書の中から教材を選び、その授業の時期に合わせて、計画的に学年別に音読集会を開くことにしました。今回は1年生が「おむすびころりん」、3年生が「三年とつげ」を発表しました。1年生は緊張して発表を始め

ましたが、「おむすびころりん、すつとんとん」のかけ声はとてモリズムカルにできました。初めて大勢の前での発表に満足げでした。

また、3年生の役割分担による掛け合いは、読むことの楽しさと声の響き合いによる音の広がりを聞かせてくれました。

読むことの指導は、音読・黙読それぞれのねらいがあり、効果があります。修行ならばひたすら読むことで理解や悟りも開けるでしょう。しかし、学校教育という限られた時間の中で、子どもの知性と感性とを高めて行くには、計画的な指導が必要になってきます。

今回の音読集会を一つの出発点として、子どもたちの更なる成長のために新たな一歩を踏み出したいと模索しているところです。

